



**COMMUNIQUÉ**  
**CS-14-54**  
**Pour diffusion immédiate**

## **Allez voter pour votre chimère préférée!**

**Val-d'Or, le 18 décembre 2014** – Les élèves de 1<sup>re</sup> secondaire du Programme d'éducation internationale de la Polyvalente Le Carrefour ont participé à un projet synthèse interdisciplinaire qui s'est conclu par un Concours de création de chimères pour le Refuge Pageau. Trois chimères finalistes, parmi les 21 réalisations, seront exposées au Refuge Pageau lors de la prochaine saison estivale.

Suite à une visite au Refuge Pageau, les élèves de 1<sup>re</sup> secondaire ont créé, pour leur premier projet synthèse, une chimère en papier mâché. La chimère réalisée est un animal inventé qui est une combinaison de trois animaux, issus de diverses recherches, qui ont été choisis dans différents cours : totem dans le cadre du cours éthique et culture religieuse, un second animal représentant une équipe sportive en éducation physique et un troisième animal présent au Refuge Pageau.

Lors des remises des bulletins, les parents ont été invités à voter et 12 finalistes ont été sélectionnés pour être exposés dans le hall d'entrée de la Bibliothèque municipale de la Ville de Val-d'Or. Les membres de la communauté sont invités à aller voir ces réalisations et à voter pour leur chimère préférée jusqu'au 5 janvier 2015.

-30-

**Sources et  
demandes  
d'entrevue** Caroline Neveu  
Conseillère en communication  
819 825-4220, poste 3013  
Neveu.caroline@csob.qc.ca